

PANORAMA

SEGURIDAD

Protección Civil entrega los diplomas de su curso anual de formación

I. B. / PUERTOLLANO

El Servicio de Protección Civil de Puertollano clausuró en la tarde de ayer su ciclo de formación de 2009, con la tradicional entrega de diplomas, a la que asistió el concejal de Seguridad del Ayuntamiento de Puertollano, Manuel Rodríguez, que hizo hincapié en la importancia de este grupo y su colaboración en el mejor funcionamiento de la ciudad.

Los objetivos que ha perseguido este curso han sido la formación de los voluntarios que han ingresado en la formación, la ampliación de conocimientos adquiridos en otros cursos y un aumento de la operatividad de los voluntarios dentro de sus grupos de trabajo.

Este año han participado 23 integrantes de la Agrupación de Protección Civil de Puerto-

llano, además de once voluntarios de la Agrupación de Protección Civil de Argamasilla de Calatrava, y un voluntario de la Protección Civil de Ciudad Real.

Además, el curso impartido este año ha contado con la colaboración de varias empresas cuyos representantes fueron obsequiados con un detalle de agradecimiento y recuerdo, como Repsol Petróleo y Sesema, Emergencias Ciudad Real, Telecom (empresa que gestiona el programa de comunicación Red Tetra), la Policía Local de Puertollano y la Cruz Roja de Ciudad Real.

Después de la entrega de diplomas y la tradicional foto de familia, todos los participantes en el curso de formación disfrutaron juntos de una merienda de despedida.



Foto de familia de todos los participantes. / IGNACIO BALLESTERO

ARGAMASILLA DE CALATRAVA

La localidad rabanera también tiene su sitio en los cupones

La Organización Nacional de Ciegos Españoles (ONCE) dedica a Argamasilla de Calatrava el cupón del sorteo del día 16 de diciembre. Este cupón se incluye en la serie que la Organización dedica a municipios que cuentan con una población de entre 5.000 y 10.000 habitantes. El cupón dedicado a Argamasilla de Calatrava está ilustrado con la fotografía de la Plaza del Hortelano e incluye, además, el escudo de la localidad e información sobre población y superficie. Cinco millones de cupones llevarán la imagen de Argamasilla de Calatrava por toda España. Los cupones de la ONCE se comercializan por los más de 22.000 agentes vendedores de la ONCE. Como siempre, gracias al Terminal Punto de Venta (TPV), el cliente pue-

de elegir el número que más le guste. Además, se pueden adquirir desde la página web oficial de juego de la ONCE. El cupón de diario de la ONCE ofrece, por 1,5 euros, 50 premios de 35.000 euros a las cinco cifras. Además tendrán premio de 500 euros los números anterior y posterior al agraciado; y premio de 200, 20 y seis euros a las cuatro, tres y dos últimas cifras, respectivamente, del cupón premiado. Así como reintegros de 1,5 euros a la última y primera cifra.

COOPERACIÓN

El centro juvenil inicia su recogida de alimentos ■ El centro juvenil Puerto Bosco de Puertollano pone en marcha, un año más, la actividad 'Sembradores de estrellas', mediante la cual recogen comida no percedera para ayudar a los más necesitados. El pasado año, la campaña fue un éxito, y se recogieron 3.222 kilos de alimentos. La actividad se desarrollará el próximo sábado a lo largo de toda la mañana en La Concha de la Música, situada en el paseo de San Gregorio.

FOTOGRAFÍA



Ángel Olivares triunfa en 'Puertollano y sus rincones'. La Casa de Cultura de Puertollano acogió en la tarde de ayer la entrega de los premios del XII Concurso Fotográfico organizado por Repsol, y que tuvo como ganador a Ángel Olivares, sobre un total de 59 fotografías. A la entrega de premios acudió el concejal de Cultura, Luis Pizarro. / FOTO: LT

EDUCACIÓN

Jesús Ruiz y Raquel Cabello ganan el concurso de cómics convocado por Alcazul

La temática del certamen giraba en torno a la salud, y los premios estaban dotados con 300 euros en la categoría A y 500 euros en la B

• La Concejalía de Juventud entregará los premios a sus respectivos ganadores en un acto que se celebrará en el Centro de Juventud de Puertollano el próximo 28 de diciembre.

LT / PUERTOLLANO

La Concejalía de Juventud del Ayuntamiento de Puertollano, a través del programa de prevención del consumo de drogas Alcazul, dependiente de la Consejería de Salud de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, ya ha fallado los premios correspondientes a la quinta edición del concurso de cómics Alcazul para jóvenes de 12 a 20 años.

El jurado designado para este año en las categorías en las que se convocaba el concurso acordó otorgar los siguientes premios: en la categoría A para jóvenes de 12 a 15 años, el primer premio, dotado con 300 euros, a Jesús Ruiz Muñoz, de 14 años de edad, por su obra 'Deporte, Motor de Salud'; el segundo premio será compartido, dotado con 75 euros cada uno (de los 150 que constaba el premio en total), para Mario Jiménez Zarza, de 14 años de edad, por su obra 'Puertollano 2011 y Salud Siempre' e Inés Rivilla López, de 14 años, por 'Siempre



Jurado del concurso de cómics. / LT

Queda una Salida'. En la categoría B, correspondiente a jóvenes con edades comprendidas entre 16 y 20 años, el primer premio dotado con 500 euros fue concedido a Raquel Cabello Castillo de 20 años, por su obra *Game Over*, y el segundo premio, compartido por dos jóvenes de 16 años, Beatriz Real Herrador, por *GR9*, y Raúl Casado Navarro, que presentó *Por no hacer caso*.

El concurso está encuadrado en la programación de actividades del programa Alcazul 2009 y combina el aspecto preventivo (el tema está centrado en la promoción de la salud) y el aspecto cultural (la creación de un guión y el diseño de un dibujo que lo acom-

pañe). El tema para este año era 'Deporte y salud', y los participantes debían centrar sus obras en la promoción de la salud a través de la práctica del deporte.

El jurado estuvo compuesto por Eva Morales Mozos como presidenta, Miguel A. López Alcobendas como secretario; Javier Flores Corchero, crítico de cómics; Emiliano Vozmediano López, artista; Francisco M. Tamaral López, responsable del Servicio Municipal de Deportes y Ana Eva Agudo Azcona, coordinadora de Alcazul.

La Concejalía de Juventud hará entrega de los premios a los ganadores el próximo día 28 de diciembre en el Centro de Juventud.